闆

誠実 敬愛 勤勉

学校だより 第14号

国府の風

令和6年 12月 23日 防府市立国府中学校 TEL 22-1369

【学校教育目標】高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

全国中学校駅伝大会から

12月15日(日)、滋賀県にて行われた全国中学校駅伝大会に、山口県代表として、男女とも本校が出場しました。各県のエース級が揃う第1区、男子は栗本君が区間2位、女子は達川さんが区間4位の力走を見せるなど、健闘しました。最終順位は男子が9位、女子が24位でした。男女ともに、全国の大舞台で全力を尽くして走り抜いた選手と、チームを全力でサポートしたメンバー達を、心から称えたいと思います。



とても風が強くて、走りにくい日でしたが、メンバーの一人ひとりが最大限の力を発揮して走りました。しかし、目標だった優勝に届かず、9位というとても悔しい結果で終わってしまいました。 毎年目標にあと一歩届かず、何かが足りない感じがしていますが、それを見極めて次の目標に向かって頑張ります。

【 3年1組 栗本 陽向 】

初めての全国駅伝出場で、全員が一致団結して、全力で最後までたすきをつなげようと頑張りました。特に私は1区を任されたので、いい流れをつくるため、区間賞を狙って走りましたが、残念ながら一歩届きませんでした。でも、皆で楽しんで走れたことはいい経験になったし、支えていただいた方々への恩返しもできたと思います。 【3年1組 達川 世奈】

なお、2025年1月12日(日)に、京都市で行われる「皇后盃 第43回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会」に達川世奈さんが、また翌週の1月19日(日)に、広島市で行われる「天皇杯 第30回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会」に栗本陽向君が、それぞれ出場することが決まっています。選考レースを勝ち抜き、栄えある県代表に選出されての出場です。大会の模様は、当日NHK総合テレビで生中継されます。中学生が走る区間は、女子が3区と8区、男子が2区と6区で、1月5日の選考会で区間が正式に決まります。ご声援をよろしくお願いいたします。

給食試食会・学校保健安全委員会から

12月12日(木)に、給食試食会・学校保健安全委員会を実施しました。給食試食会では、参加いただいた保護者の方に、当日の給食を食べていただくとともに、給食準備の様子を見ていただきました。また、学校保健安全委員会では、保健体育専門委員長の國弘くんと松坂さんによる委員会活動の取組紹介や、原田栄養教諭による給食に関連した望ましい食習慣についての話、さらに、学校薬剤師の福田先生による感染症に対する適切な対応などについてのご講話がありました。参加者からは



適切な対応などについてのご講話がありました。参加者からは<u>「大変よい勉強になる会だった。もっとたくさんの方に参加していただけるとよいと感じた。」</u>とのご感想をお寄せいただきました。今後の取組に生かしていきたいと思います。

防府商工出前授業から(3年)

12月12日(木)、防府商工出前講座を行いました。3年生の各クラスで、防府商工

の生徒にビジネスマナーに関する講義と実習をしていただき、 それを進路学習としての面接試験対策にも生かそうという取 組です。

各クラスでは、身近な先輩である高校生の話を熱心に聴くとともに、面接試験にふさわしい礼儀作法を身に付けようと、真剣に実習に取り組む姿が見られました。生活ノートに綴られた当日の感想を紹介します。



防府商工の出前授業、面接の練習や気をつけなければならないことを学べて、すごくよい体験になりました。礼の種類にもいろいろあることが分かり、面接練習に向けて、さらに頑張ろうと思えました。一つひとつの細かい動作も気にして、頑張ります。 【 3年4組 福冨 唯菜 】

救急救命法・AED講習会から(2年)

12月16日(月)、2年生で救急救命法・AED講習会を行いました。3クラスずつ午前と午後に分かれ、それぞれ防府消防署から講師をお招きし、心肺蘇生法やAEDの使い方を教えていただきました。命に関わることとあって、生徒たちは皆真剣に話を聞き、一生懸命に実習に取り組んでいました。いつ・どこで、命に関わる事態に遭遇するかを事前に知ることは、誰にもできません。だからこそ、万が一のことであったとしても、いざというときにのために正しい知識や、



適切な判断のもとに行動できる力をつけておくことが必要であることを、改めて感じました。大変よい学びの機会になりました。

1月の主な学校行事

7日(火) 習熟度テスト(3年)

8日(水) 始業式・生徒会任命式

9日(木) 専門委員会

12日(日) 市内一周駅伝大会

13日(月) 成人の日

15日(水) 生徒集会

17日(金) 第3回学校運営協議会

28日(火) 防府まるごと学校のつどい

29日(水) 専門委員会

3 1日(金) 立志式・百人一首大会(2年)

※3年生の進路(入試)関連の日程については、第2回進路説明会資料等によりご確認ください。

(校長より)

「光陰矢の如し」と申しますが、早いもので今年も年末を迎えました。

さて、2学期を振り返りますと、生徒たちは、日々学習を深めていく中で、様々なことに挑戦し、そのことを通して大きく成長してくれたと感じています。これも一重に、 支えていただいた保護者や地域の皆様のお陰と感謝いたしております。



来年も、国府中学校は、コミュニティ・スクールとして、保護者や地域の皆様との連携をさらに深めながら、生徒たちの学力の向上と豊かな心の育成、そして、その基盤となる体力の向上をめざし、国府中らしい教育活動を推進してまいります。引き続きご支援賜りますよう、お願いいたします。

新しい年が、皆様にとって素晴らしい年となりますよう、お祈り申し上げます。

防府市立国府中学校 校長 藤井 邦夫